

Teilnehmer: W. Kroehling, M. Wulf, M. Werner, B. Paschen, T. Degener

- TOP 1 Eröffnung und Begrüssung durch den Vorsitzenden und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung.
- TOP 2 Da BM Bernd Paschen intensiv mit dem Bauvorhaben befasst ist und am Vormittag eine Kamerabefahrung des neuen RW Kanal und des alten SW Kanal stattfand, berichtet er über den Fortgang. Es werden jetzt 3 Trupps der Baufirma eingesetzt, Kant- und Rinnsteine gesetzt und erste Vorbereitungen für den Unterbau getroffen. Ziel ist es, die Grinauer Straße, wetterabhängig, noch dieses Jahr zu asphaltieren. Die Befahrung des SW Kanals hat lediglich bei Haus Nr. 25/25a einen erheblichen Frischwasserzufluss ergeben.
- TOP 3 Kontrollen, die bisher von Gemeinderatsmitgliedern durchgeführt wurden, sollen wieder stärker vom Amt übernommen werden. Früher festgestellte Mängel sind dem Amt schon zur Überprüfung mitgeteilt worden.
- TOP 4 B. Paschen und W. Kroehling werden versuchen, durch Schachtkontrollen eine mögliche Kamerabefahrung im Kannenbruch einzugrenzen.
- TOP 5 Es soll versucht werden, durch die Landeigentümer die Nutzer der Wirtschaftswege (Pächter, Lohnunternehmer) auf das Problem aufmerksam zu machen. Ausbesserungen wie bisher (Rissverfüllungen) scheinen wenig zielführend.
- TOP 6 Der Einbau eines Bads im Obergeschoss der Hausmeisterwohnung schreitet nur langsam voran, die Gemeinde übernimmt nur die Materialkosten. Im alten Sitzungssaal ist noch nichts gemacht worden, erforderliche Massnahmen sollen jetzt durch Fachbetriebe durchgeführt werden. Durch neue Steuergesetzgebung sollen angedachte Renovierungen an der Mehrzweckhalle aufgeschoben werden.

TOP 7 Der Hohelandweg wurde zum Teil bearbeitet und ist als Weg nicht mehr erkennbar. M. Wulf will mit dem Landwirt sprechen.

TOP 8 T. Degener weist daraufhin, dass Landwirte immer dichter an die Straßen und Feldwege bearbeiten. Grünstreifen werden dadurch aufgehoben.

B. Paschen berichtet, dass am Tiegelhofweg neue Geschwindigkeitsschilder, 70, 50, aufgestellt werden müssen.

Die Problematik RW-Übergabeschächte in der Grinauer Straße wurde angesprochen. Über den eventuellen Austausch zu klein gesetzter Schächte soll der Gemeinderat beschliessen. Der Bauausschuss gibt keine Empfehlung ab.

Ende 21:05 Uhr

